
PV de l’Assemblée Générale de l’Amicale des Chasseurs de Conthey le 29 

novembre 2009 au café de la Place à Erde 
 

 

 

Le président salue les membres présents à l’Assemblée, et excuse les personnes absentes. 

 

1. Contrôle des présences 

 

Il s’effectue par circulation de la liste des présences dans l’Assemblée. 

 

2. PV de la dernière assemblée 

 

La lecture du PV n’est pas demandée. L’Assemblée l’accepte à l’unanimité.  

Le Président remercie l’auteur pour sa rédaction. 

 

 

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

 

Les produits représentent un total de Fr. 2043.- et les dépenses un total de Fr. 1637.- soit un bénéfice 

de 406.- 

La fortune de la société au 25.11.2009 s’élève à Fr. 4766.- 

 

Jean-Georges Evéquoz transmet le rapport des vérificateurs. Il propose  à l’Assemblée d’accepter les 

comptes et d’en donner décharge aux organes responsables.  

 

L’Assemblée déplore que le caissier n’a pas fait sont travail. En effet les 2 vérificateurs n’ont pas été 

convoqués pour le contrôle des comptes. De plus la présence du caissier est indispensable lors de 

l’assemblée générale. 

 

Les comptes sont malgré tout acceptés à l’unanimité. 

 

 

 

4. Rapport du Président. 

 

Olivier  passe la parole à notre garde chasse pour les statistiques du gibier abattu sur la commune de 

Conthey lors du dernier exercice de la chasse. Celui-ci note une régression dans les tirs de chamois et 

regrette qu’il n’y ait aucunes solution pour enrailler cette tendance. 

Il relève une diminution des dégâts du gibier, à mettre en relation avec l’engagement de  l’amicale de 

Vétroz qui entretient la clôture sous Aven. 

 

Olivier relève la faible participation des membres aux diverses manifestations cantonales.  

 

Il déplore que malgré la décision de la Diana, aucune manœuvre n’a été effectuée au stand de 

Beuchon.  Proposition sera faite par notre amicale de prendre en charge l’organisation des journées de 

manœuvre. 

 

Olivier déplore le manque de relève dans notre amicale.    

 

Il nous informe du souhait du comité de préparer un calendrier avec les dates des assemblées, des 

manifestations, des tirs et des diverses activités cynégétiques. 

 

L’assemblée relève le manque d’information de la part du Président de la Diana, par exemple sur la 

messe de St Hubert. Elle note également le manque de participation du Président de la Diana  aux 

assemblées des Présidents. Elle exige une explication dans le cadre de nos prochaines délibérations. 

. 

5. Admissions/démissions/nominations 

 

Pas d’admissions ni de démissions de notre amicale. 

 



Olivier remet le diplôme de membre d’honneur à Jean-Louis Udry qui fête ce soir ses 70 ans. Il 

transmettra également à Guy Germanier un diplôme de membre d’honneur. Proposition est faite  par 

l’assemblée d’encadrer les diplômes. 

 

Innocent Fontannaz est démissionnaire du comité de la Diana. Notre Président est proposé à 

l’unanimité de l’assemblée pour le remplacer.  

 

6. Propositions des groupes 

 

L’amicale accepte l’idée d’attribuer le tir d’un jeune bouquetin de manière aléatoire à la personne qui 

aura  participé à toutes les épreuves de tir de la sortie d’été de la Diana.  

 

Pour ce faire notre amicale proposera une modification du règlement de tir du bouquetin.  

 

Notre amicale proposera également une demande qui sera relayée par la Diana via la Fédération 

Valaisanne des Sociétés de chasse (FVSC) au service de la chasse, afin d’attribuer les droits de tirs 

non utilisé dans le cadre de l’action 200. 

 

L’ouverture de la route Premploz- Incron est refusée par la majorité des membres. 

 

L’amicale attend une réaction de la fédération sur le problème du loup et des grands prédateurs. Nous 

proposerons que la Diana retienne le versement des cotisations à la FVSC jusqu’à  une détermination 

officielle de cette dernière sur ce sujet. 

 

Les trois propositions  retenues seront transmises au comité de la Diana et seront défendues par 

Sébastien Roh. 

 

7. Stand de Tir à Grenaille 

 

Le concours a une nouvelle fois été remporté par Jean-Georges Evéquoz. Avec une troisième victoire 

il remporte définitivement le challenge. Franck Udry nous remet une channe pour le prochain 

concours. Olivier se félicite d’une bonne participation des membres aux entraînements. Il nous donne 

les dates de la prochaine saison avec la journée de manœuvre le 24 avril et le début des tirs le 1
er
 mai. 

Olivier renonce à son salaire de responsable du stand. Il propose toutefois de remettre 2 boîtes à la 

personne qui le remplace lors d’une journée de stand. 

 

8. Assemblée générale de la Diana du 6 février 2010 

Après l’organisation de la sortie d’été notre amicale aura l’honneur d’organiser l’Assemblée de 

Générale de la Diana de Conthey qui se déroulera à la salle de gym de St-Séverin le samedi 6 février 

2010. Le souper suivra dans un restaurant de la commune. Le Président invite tous les membres à 

répondre présent pour l’organisation de cette journée ainsi qu’aux délibérations qui suivront. 

 

9. Divers 

 

Olivier relève notre participation au cortège lors du festival de l’UCCC. Il note une présentation 

positive et demande à l’assemblée son avis pour les futures demandes. L’assemblée accepte de 

poursuivre, mais nous fixeront les conditions avant de participer à une manifestation.  

 

Olivier propose à la vente les livres de recettes de la FVSC. 

 

Edmond Biollaz relève la participation active de Gaby Duc lors du montage du char. Il remercie le 

comité pour son engagement. Il note la bonne organisation de la sortie de la Diana et adresse ses 

félicitations à Freddy Roh président do CO pour la réussite de cette journée. 

 

La parole n’étant plus demandée, Olivier clôt l’assemblée en invitant à partager  une petite agape ainsi 

que le verre de l’amitié. 

 

 

Le Président Le secrétaire ad hoc : 

 

Olivier Fontannaz Sébastien Roh 


